



**【学校の教育目標】**  
 「豊かな心を持ち、意欲をもって生きる子供の育成」  
 [やる気] 自ら進んで学習する子供  
 [思いやり] 明るく思いやりのある子供  
 [元 気] 心身ともにたくましい子供

思いやり!

5, 6年生「スキー教室」1/24(金)

元気!

今年度も多くのPTAの地域の方に指導者となってもらい、スキー教室を開催しました。当日は曇り空ではありましたが、時間いっぱいスキーを楽しむことができました。

指導者の方はとても頼りがいがあり、急勾配のコースを見て、心が折れそうになっている子供たちを励ましながら、班全員が安全に滑走できるように対応してくださいました。大自然の中でのスキーを通して、子供たちはお互いに励まし合い、楽しんで、友達との仲を深めることができました。

昼食時は、子供たちが希望した量のカレーライスをもPTAの方が座席まで運んでくださいました。子供たちは、おいしいカレーライスをたっぷり食べて、午後の練習に備えることができました。これだけの対応ができたのも、皆様のご協力があったからです。本当にありがとうございました。

来年度のスキー教室は、**令和8年1月23日(金)の予定**です。ぜひ来年もご協力のほど、よろしくお願い致します。



2月後半以降の主な予定



2月行事予定表

3月行事予定表

日 曜	学校行事
17 月	かがやき教室(運動) 長縄大会(5,6年)
18 火	k-1グランプリ 長縄大会(1,2年)
19 水	S/C相模日 外国語活動 長縄大会(3,4年) 5,6年6限授業 学校評議員会(19:00)
20 木	外国語 なかよし集会
21 金	外国語 外国語活動 SSW相模日 東・西階級ワックスがけ
22 土	
23 日	天皇誕生日
24 月	短絡休日
25 火	4年給食当番
26 水	S/C相模日 運動訓練 委員会(最終) 外国語活動 5,6年6限授業
27 木	外国語 引継ぎ式リハ(のびのび)
28 金	外国語活動 SSW相模日 卒業を祝う会 在校生代表者卒業式練習(昼休み)

先生とお話ししましょう  
アンケート(3/3)

学期のまとめ週間  
短絡授業週間

日 曜	学校行事
1 土	
2 日	
3 月	集金引落日 なかよし班解散式、児童会引継式 PTA常任委員会
4 火	在校生代表者卒業式練習(のびのび)
5 水	町内児童会(110番の家)集団下校 S/C相模日 卒業式練習(在校生:2限)
6 木	外国語
7 金	外国語 外国語活動 SSW相模日 1~4年読み聞かせ 卒業式練習(在校生:2限)
8 土	
9 日	
10 月	6年感謝の集い
11 火	在校生代表者卒業式練習(のびのび) 6年図書の本返却完了
12 水	外国語活動 2限卒業式練習(全体2限)
13 木	外国語 卒業式予行(2限)
14 金	外国語 外国語活動 卒業式練習(2限) 1~6年図書の本返却完了
15 土	
16 日	
17 月	卒業式前日準備(14:40) 集団登校がんばり週間(〜21日)
18 火	卒業式 給食なし

# 北っ子広場

## ～1年生～

生活科の学習で「ふゆをたのしもう」の学習をしています。雪がたくさん降ったので、まずは雪遊びを楽しみました。雪の家をつくったり、雪にダイブしたりと雪とたっぷり触れ合いました。そりを押してあげたり、一緒にやろうと声をかけ合ったりして、仲よく遊ぶことができました。



## ～2年生～

みんなのためにいつもがんばってくれた6年生に『ありがとう!』の気持ちを込めてプレゼントをつくりました。2月28日(金)の卒業を祝う会のときに、渡す予定です。

6年生が喜んでくれるといいですね。



## ～3年生～

5、6年生がスキー学習に行っている間、「寒さを吹き飛ばそう集会」で初めて企画運営を行いました。ジェスチャーゲームでは、お題の一つに「北川先生」が出てきて、3年生のジェスチャーに大盛り上がりする場面も見られました。1、2年生にも楽しんで参加してもらい、達成感あふれる表情を見せる3年生でした。来年から上学年として活躍する姿が楽しみです。



## ～4年生～

国立立山青少年自然の家で雪遊びの集いを行いました。クロスカントリースキーとチューブそりに挑戦しました。天気に恵まれ、スキーで丘の上まで移動すると、絶景を眺めることができました。チューブそりも大盛り上がりで、雪上のスピード感を楽しむことができました。

立山山麓の大自然にふれ、貴重な体験をすることができました。



## ～5年生～

1月最後の週は給食週間。給食ができるためにはいろいろな方が関わっていることを思い出し、いつも以上に感謝の気持ちを持ち、一人一人が給食との思い出を振り返りながら、美味しくいただきました。毎日残食ゼロの5年生!デザートが余ったときのじゃんけん大会は白熱しています。



## ～6年生～

いよいよ卒業までの登校日数がクラスの出席番号の数より少なくなってきました。子供たちは「卒業まで残り〇日」というカレンダーをつくるなど、卒業への意識が少しずつ高まってきたように思います。卒業までの残りの時間を有意義に過ごし、最後まで後輩たちにお手本となるような素敵な姿を見せてほしいと思います。

